
Протокол № 1 
 

заседания  комиссии по противодействию коррупции 
 

от 09 января 2025 
Присутствовали 5 человек 

 
Повестка дня: 
 
1. О расходовании средств добровольных пожертвований в 2024 году. 

2. Анализ заявлений, обращений граждан на предмет наличия в них информации о 

фактах коррупции в сфере деятельности школы. 

3. Принятие Плана работы комиссии  по противодействию коррупции на 2025 год. 

 

     1. По первому вопросу слушали  бухгалтера Леонову Ольгу Анатольевну. Она 

рассказала о финансово-хозяйственной деятельности МБУ «Школа №23» по 

расходованию и освоению бюджетных средств и о расходовании средств 

добровольных пожертвований в 2024 году. Комиссия единогласно решила 

признать работу по этим вопросам удовлетворительной. 

     2.  По вопросу анализа заявлений, обращений граждан на предмет наличия в них 

информации о фактах коррупции в сфере деятельности школы слушали 

Андрющенко В.П. Она сообщила, что за отчетный период заявлений и обращений, 

содержащих информацию о коррупционных  составляющих не поступало. 

  

 

Председатель комиссии_______________   Фадеева М.П. 

 

Секретарь комиссии__________________   Андрющенко В.П. 
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